

## Pressemitteilung

### **Erster teranet-Kunde in Deizisau am Netz – GVG Glasfaser treibt FTTH-Ausbau weiter voran**

**Der Glasfaserausbau in Deizisau schreitet voran: Seit Herbst laufen die Bauarbeiten für das neue Glasfasernetz. Nun konnte der erste teranet-Glasfaseranschluss in der Gemeinde aktiviert werden. Bei einem Vor-Ort-Termin feierten Bürgermeister Thomas Matrohs und GVG-COO Michael Hegemann gemeinsam mit dem ersten Kunden den Start in die digitale Zukunft.**

19.12.2025, Kiel/Deizisau. Die Arbeiten am Glasfasernetz der Marke teranet laufen in Deizisau seit September – aktuell vor allem mit Fokus auf die Herstellung von Hausanschlüssen entlang der bereits errichteten Trassenteile. Heute wurde ein wichtiger Meilenstein erreicht: Der erste Kunde nutzt ab sofort seinen neuen Highspeed-Glasfaseranschluss und surft auf dem schnellen Netz der GVG-Marke teranet. Bürgermeister Thomas Matrohs und GVG-COO Michael Hegemann nahmen den Anschluss persönlich in Betrieb.

„Mit der Aktivierung des ersten Anschlusses zeigen wir, dass der Glasfaserausbau in Deizisau nun Realität wird. Das ist ein starkes Signal für unsere Bürgerinnen und Bürger“, freut sich Bürgermeister Thomas Matrohs.

Auch GVG-Geschäftsführer Michael Hegemann unterstreicht die Bedeutung dieses Meilensteins: „Heute setzen wir ein klares Zeichen: Der Glasfaserausbau in Deizisau geht voran. Mit der Aktivierung des ersten Anschlusses zeigen wir, dass wir unsere Zusagen einhalten und die Gemeinde Schritt für Schritt an das beste und modernste Netz anschließen.“

Markus Wurster konnte als erster Kunde in der Gemeinde seinen neuen Glasfaseranschluss bereits testen und ist begeistert: „Als jemand, der beruflich im Bereich Telekommunikation tätig ist, weiß ich, wie entscheidend eine stabile und leistungsfähige Internetverbindung ist. Mit Glasfaser haben wir jetzt eine hohe, sichere und stabile Bandbreite – für Videokonferenzen, große Datenübertragungen und Cloud-Anwendungen ein echter Quantensprung. Ich freue mich, dass Deizisau diesen Schritt geht.“

Bis Jahresende sollen rund 25 Hausanschlüsse in Deizisau aktiviert werden. „Kundinnen und Kunden, die entlang unserer bereits gebauten Backbone-Strecke in Deizisau liegen, profitieren davon, dass wir diesen Bereich des Netzes im Zuge der Arbeiten im benachbarten Altbach inzwischen in Betrieb genommen haben“, erklärt Michael Hegemann. Die Anschlüsse befinden sich hauptsächlich im Bereich der Sirnauer Straße, der Ludwigstraße, der Uhlandstraße und des Hölderlinwegs. Nach der witterungsbedingten Winterpause wird laut aktueller Planung neben dem Bau weiterer Hausanschlüsse auch der Ausbau der Glasfasertrassen wieder intensiv fortgesetzt.

Interessierte, die sich bislang noch nicht für einen Glasfaserhausanschluss in Verbindung mit einem teranet-Produktvertrag entschieden haben, können dies auch jetzt noch tun. Solange die Bauarbeiten noch nicht abgeschlossen sind, fällt für den Glasfaserhausanschluss lediglich ein Einmalbetrag in Höhe von 399 Euro an. Für alle offenen Fragen steht ein Kontaktformular unter [teranet.de](http://teranet.de) zur Verfügung. Dort kann auch direkt online ein passender Vertrag abgeschlossen werden.

## Über die Unternehmensgruppe GVG Glasfaser

Die GVG Glasfaser GmbH plant, baut und betreibt Glasfaseranleitungen und versorgt Privathaushalte sowie Geschäftskunden mit reinen Glasfaseranschlüssen (FTTH). Anspruch des 2014 in Kiel gegründeten Unternehmens ist es, Kommunen im gesamten Bundesgebiet an die beste digitale Infrastruktur – reine Glasfaser – anzuschließen. Der Fokus liegt insbesondere auf der Verbesserung der Breitbandversorgung ländlicher Regionen. Die GVG Glasfaser agiert dabei einerseits als Partner von Kommunen und Zweckverbänden, andererseits auch sehr erfolgreich als FTTH-Spezialist im eigenwirtschaftlichen Ausbau. Mit ihrer regionalen Marke *nordischnet* und ihrer bundesweiten Marke *teranet* versorgt die GVG Privat- und Geschäftskundinnen und -kunden zuverlässig mit hochleistungsfähigem Internet, Telefonie sowie Fernsehen mit Bandbreiten von aktuell bis zu 1 GBit/s symmetrisch. Mittlerweile ist die GVG in über 260 Kommunen aktiv und bietet mehr als 150.000 Haushalten und Unternehmen einen ultraschnellen Glasfaseranschluss. Damit ist sie einer der führenden deutschen Telekommunikationsanbieter in puncto echte Glasfaseranschlüsse.

## Pressekontakt GVG Glasfaser

Ann-Kristin Küllmer  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Tel. 0431 580 99 2 84  
Mail: [presse@gvg-glasfaser.de](mailto:presse@gvg-glasfaser.de)